

3月 おひさまだよ



令和6年2月29日
社会福祉法人えどがわ
中葛西おひさま保育園

やわらかな陽ざしに、新年度が近づいて来たことを感じます。
保育園では卒園式に向けた取り組みが始まりました。リハーサル後「なんか寂しい」とつぶやく年長組さん。子どもなりに何かを感じているようです。
進学に向け、近隣の小学校の授業にも参加させて頂きました。感じ方は個々に異なりますが、進級・進学に向け、新しい生活を楽しみにしてもらえるように声をかけていきたいと思えます。

先日は保護者会にご参加いただきまして、ありがとうございました。
限られた時間ではありますが、クラスの保護者の方と交流する機会となると良いと思えます。お気付きの事等ございましたらお気軽にお声掛け下さい。



2月27日(火)お別れ会

ぶどう組のお別れ会をホールで行いました。全クラスで作成したプレゼントと職員からは演劇を披露！みんなの笑顔に包まれとても楽しい時間となりました。みんなからのプレゼントは写真立て。いちご組からめろん組のお友だちみんなです。少しずつ工程を重ねて作りました。会終了後はぶどう組のお友だちが各クラスに行き一緒に遊んで過ごしました。

～ おねがい ～

来年度用の引取りカード携帯者登録申請書、緊急連絡カード・家庭状況票を2月29日(木)に配布しています。3月15日(金)までに記入しお持ち下さい。引取りカード携帯者登録申請書については今年度の物を一緒に返却していますので、そちらを参考に記入して下さい。今年度用の申請書は家庭にて処分するか保管をお願い致します。

3月の予定

- 1日(金) ひなまつり
- 6日(水) 子育てひろば
- 9日(土) 卒園式
- 12日(火) 避難訓練
- 13日(水) サッカー教室
- 15日(金) チャレンジスポーツ
にじいろ放送局
誕生日給食
- 21日(木) 子育てひろば
- 22日(金) チャレンジスポーツ
- 29日(金) 大きくなる日

4月の予定

- 6日(土) 入園式
新・1歳保護者会
- 12日(金) チャレンジスポーツ
- 16日(火) 避難訓練
- 18日(木) 子育てひろば
- 26日(金) チャレンジスポーツ
- 30日(火) にじいろ放送局
誕生日給食



3月29日(金) 大きくなる日
進級に向けての会があります。詳細は後日、ウェルキッズにてお知らせ致します。

4月6日(土) 入園式
(1歳保護者会)
5月11日(土) 午前:2歳~5歳
保護者会予定

☆ お知らせ ☆

- 25日(月) 作品帳持ち帰り
幼児…作品帳を持ち帰るのに使用する袋(A3サイズの作品が入るもの)を19日(火)までにお持ち下さい。袋の内側に記名をして下さい。
乳児…布バッグに入れてお渡しします。
- 29日(金) ロッカーの荷物持ち帰り
ロッカーの荷物を全て持ち帰りとなります。サイズや素材の確認をして頂き、4月1日(月)に肌着・パンツ・上着・ズボン・靴下の3セット、ビニール袋をお持ち下さい。



クラスの様子・ねらい

いちご組

《進級する事に期待をもち楽しんで生活する》

入園してからもうすぐ1年になりますね。様々な経験を通して着替えなど自分の身の回りの事がたくさん出来るようになりました。出来なくても諦めずにやってみようとする姿に成長を感じています。友達との関わりも増え、保育者が間に入らなくても友達同士で遊びを見つけ楽しんで遊ぶ姿が見られるようになりました。言葉数も増え楽しい会話が飛び交っています。残りのいちご組での生活を楽しんでいきたいと思います。

さくらんぼ組

《一日の生活に見通しをもって過ごす。》

いよいよさくらんぼ組で過ごすのも残り1ヶ月となりましたね。「自分でできる。」という気持ちが強くなっているみんなは毎日やる気に溢れています。最近では、ガラガラうがいができるようになったことを得意気に見せてくれたり、給食では「エプロンなくても綺麗にたべられるよ。」と食べこぼしに気を付けたりする姿も見られるようになりました。進級に向けて自分で行う身支度も増えていくかと思えます。又、進級への期待と同時にちょっぴり不安な気持ちもでてくるかと思えます。楽しい雰囲気の中かで進級に向けて準備をし、子どもたちの思いをしっかり受け止めながら過ごしていきたいと思えます。

みかん組

《進級に期待を持ち、意欲的に活動に取り組む。》

めろん組のお兄さんお姉さんになるまで残り1か月となりました。「めろんさんになれるように」と給食を一口でも多く食べようとする姿や、「足が速くなったからめろんさんになれるよね」等、進級する事へ期待を持ち始めています。自分の意思も上手く伝えられるようになってきました。友達と話し合いをしては「こうしてみよう」と保育士にアイデアを持ち掛けてみたり、「やってみよう」という何事にも前向きに意欲的な気持ちや挑戦する心が育ってきています。進級するまでの残りの時間を全力で楽しみます。

めろん組

《進級する事に期待を持ち、生活する。》

ぶどう組へと進級するまで残り一か月となりましたね。少しずつ子ども達の中にも進級することを意識してる姿が見られるようになってきて、話を聞く時に自分で気付いて前を向いて座ったり、仕度や着替えの時も皆の手本にもなるように一つ一つ「丁寧に」行うと意識しているめろん組。いちご組やさくらんぼ組にも優しく話し掛けたり、世話をしあげたりする姿も沢山見られています。もうすぐで、保育園で一番大きいお兄さんお姉さんになる事を楽しみにしている子ども達です。

ぶどう組

《園生活を振り返る中で友達同士認め合い自信をもって行動する》

最近では生活の中でも小学校の話題が出るが増え「おべんきょう頑張りたい」「友達たくさんつくれるかな～」と就学への期待を膨らませています。一日の活動に見通しを持ち率先し動けるよう、保育士の声掛けも減らしてきました。自分たちで時計や今日の予定を確認し「よ～みんな片付けだよ」と張り切る姿も見られます。そして先日は卒園遠足に行ってきました。公共の場でのマナーが少し心配でしたが、しっかり挨拶をしリュックは重いと言わず最後まで背負う姿に成長を感じました。みんなで楽しい時間を過ごし素敵な思い出となりました。来月は卒園式を控えています。保育園生活の思い出を振り返りながら日々練習に励んでいます。